

## **Hyundai und GM wollen strategische Zusammenarbeit prüfen**

Hyundai und GM haben eine Absichtserklärung für eine mögliche Zusammenarbeit in wichtigen strategischen Bereichen unterzeichnet. Im Fokus stehen dabei die gemeinsame Entwicklung und Produktion von Personen- und Nutzfahrzeugen, Verbrennungsmotoren sowie sauberen Energie-, Elektro- und Wasserstofftechnologien. Beide Unternehmen versprechen sich davon, ihre Kosten zu senken und schneller eine breitere Palette von Fahrzeugen und Technologien anbieten zu können.

Auch eine gemeinsame Beschaffung von Batterierohstoffen und Stahl soll geprüft werden. Der Rahmenvertrag wurde vom Vorstandsvorsitzenden der Hyundai Motor Group, Euisun Chung, und der GM-CEO Mary Barra unterzeichnet. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



GM-Vorstandsvorsitzende Mary Barra und Euisun Chung, Vorstandsvorsitzende der Hyundai Motor Group, haben eine mögliche Zusammenarbeit vereinbart.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Hyundai



GM-Vorstandsvorsitzende Mary Barra und Euisun Chung, Vorstandsvorsitzende der Hyundai Motor Group, haben eine mögliche Zusammenarbeit vereinbart.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Hyundai

---